



## Exposition Halloween - Fête des Morts

publié le 30/11/2022

A l'occasion de la célébration d'Halloween dans les pays anglosaxons et de la Fête des Morts, principalement au Mexique, les professeurs d'arts plastiques, des ateliers SEGPA et de langues vivantes (allemand, anglais et espagnol) ont mené un projet interdisciplinaire avec les élèves de 3ème.

Le but du projet était de connaître et faire connaître les principales caractéristiques des deux célébrations par le biais du montage d'une exposition dans le hall du collège.

Les élèves ont travaillé en groupes en cours de langue pour faire des recherches sur les deux fêtes, écrire les textes et choisir les illustrations pour créer des posters bilingues afin de comparer un aspect des deux fêtes : origine, décorations, personnages et costumes, traditions, nourriture, références culturelles, ... Mme Linares a créé des décorations pour l'exposition tandis que les élèves des ateliers HAS et Habitat ont créé la table pour l'autel de la fête des morts, les décorations pour l'exposition ainsi que les pâtisseries typiques des deux célébrations.

Le vernissage de l'exposition en présence de Mme Brunelle, Mme Gavallet, Monsieur Robin ainsi que le personnel, les enseignants et les élèves de 3ème a été un moment convivial lors duquel les élèves de l'atelier HAS ont fait le service de délicieux gâteaux préparés.

### Portfolio

